

Platja d'Aro**Rechazo a la política de hechos consumados****Los partidos atacan al alcalde y piden responsabilidades**

(De nuestro corresponsal).- La Comisión Consultiva Permanente de los partidos políticos con representación en esta localidad, han dirigido un escrito al alcalde en el que "rechazan energicamente la política de hechos consumados; que ese Consistorio que usted preside viene tolerando, como si todavía estuviéramos en los mejores tiempos del todopoderoso franquismo".

Tras esta "entrada", los partidos políticos solicitan "se abra una investigación para esclarecer los responsables que, con su ineficacia, han hecho posible que se construyera una nave industrial, sin cumplir con ninguno de los requisitos que se exigen a la mayoría de los vecinos de este municipio, hecho que la Comisión Consultiva denunció a este ayuntamiento con escrito número 1.728 de fecha 15 de septiembre".

Piden también los partidos que "se abstenga ese ayuntamiento de dar permiso para desarrollar cualquier actividad dentro de esta nave".

Por otra parte, la Comisión Consultiva Permanente dice que "estando enterada esta comisión que algunos promotores tienen permisos de obras con la fecha caducada, y mientras que a la mayoría de los vecinos sólo se les da un año de plazo, prorrogables a un segundo y que transcurrido este tiempo queda sin validez el permiso de obras, pedimos a este Ayuntamiento que todos los permisos de obras, con más de dos años de antigüedad sean declarados caducados" y "que no se conceda un nuevo permiso de obras, sin que el arquitecto municipal certifique que la construcción reúne los requisitos que exige el plan parcial de la zona".

Sant Antoni de Calonge**Se solicita la suspensión de unas obras**

(De nuestro corresponsal, Xavier de Lerma).- Varios vecinos de la calle de la Pesca se han dirigido al alcalde de Calonge solicitando la "inmediata suspensión de las obras" que se llevan a cabo en un solar cercano.

En su exposición, los vecinos dicen que "para paliar y encubrir superficialmente, supuesta maldad, con la complicidad explícita de quienes son quién en la administración municipal, por carecer en absoluto de sentido común y comprensión, frívolamente, aceptaron y peor aprobaron, una supuesta injuria, verdadera ofensa del más vil atropellamiento urbanístico y desfasada anomalía municipal, permitir, una ilegalidad de las obras y al unísono, para su facilidad y encubrimiento, levantar casa en medio de la calzada de la avenida de la Costa Bra-

va para evitar desprendimiento de tierras, dentro del citado solar, según ellos, y trabajar con holgura y seguridad, una valla en toda la longitud de la amplitud de la citada avenida vial, que imposibilita visionar su interior".

Siguen diciendo los vecinos que "naturalmente, de esta manera, impunemente, levantar un muro de contención de la fachada, la ilegalidad de las obras, trabajar sin testigos a su albedrío y concienzudamente ejecutar un hecho consumado de adelantar considerablemente un saliente inoportuno de fachada desconsiderada reduciendo la calzada, cuyo deslinde con sus bordillos, albañales, aceras, conducciones de la red de aguas y electricidad, sus pozos y postes de alumbrado público estaban firmes y adecuadamente".

Palamós**Continúa el "affaire" de la depuradora**

(De nuestro corresponsal, Josep Fortim).- La trascendencia que tiene para Palamós la instalación de la depuradora hizo que la Asamblea de Catalunya en la villa y los partidos Convergència Democràtica de Catalunya, Partit Socialista Unificat de Catalunya y Partit Socialista de Catalunya-Reagrupament, solicitaran una entrevista con el Gobernador y los parlamentarios gerundenses, presentados éstos últimos por el senador Salvador Sunyer.

Se le hizo evidente al Gobernador señor Mesa que, además de la falta de información suficiente sobre el proyecto de la depuradora (mancomunada con Palafrugell y Calonge), no puede dejarse su aprobación al resultado de cuatro votos a favor contra tres abstenciones del pleno que celebró el ayuntamiento el pasado día 30 de septiembre, sin quórum suficiente según parece. Esto, unido al desprestigio político que el ayuntamiento de Palamós se ha ganado a pulso con sus actuaciones pasadas, ha hecho que la Asamblea y los partidos políticos no se fien del desconocido proyecto.

El gobernador prometió total transparencia, convocando una reunión con los técnicos de la Confederación Hidrográfica del Pirineo Oriental, para entregar toda la información de este proyecto y contestar a las dudas, tanto técnicas como económicas, que se le formulen.

Las fuerzas democráticas aceptaron esta propuesta, considerándola positiva para esclarecer totalmente el asunto y manifestarse, posteriormente, sin cerrar opciones a otros tipos de depuración que pudieran ser más convenientes.

El C.E.P.I. ESCRIBE AL GOBERNADOR

Por su parte, el Centro de Promoción de Iniciativas y Turismo se ha dirigido al gobernador civil, adjuntándole una fotocopia del referido escrito de los vecinos, y "expresarle nuestros mejores deseos de que en todos sus actos oficiales presida con nobleza la Justicia".